



# 自発!

あけましておめでとうございませう!本年もよろしくお願ひいたします!

2021年(令和3年)が始まりましたね!どんなお正月をお過ごしでしたでしょうか。ステイホームを言われ、自宅や近所で過ごした方が多かったのではないのでしょうか?2020年、世界を席卷した新型コロナウイルス。このウイルスにかからないようにするために取られた行動は、今までの人類の生活様式を変えました。そして新たな生活様式から現在の産業構造を変える動きに変わってきました。

企業もその変化に対応して、今まで売ったことがないようなものを売るようになりました。

その時に「今売れるから」でコンセプトなく売っていると、はやりが消えると今後、売れる可能性が減ります。今回のように突然ものが売れなくなり、一時的な「しわざ」としてはありだと思ひますが、どうせなら長続きする商品が良いですよね!「企業の強みを生かして」別分野の商品やサービスを開発できたら、これからも魅力ある商品として企業を支えられるのではないのでしょうか。そんな時に何が必要なのか、私は

「自発」だと思ひます。自発とはgoo国語辞書によると「外からの働きかけを受けてするのではなく、自然に行われること。また、自分から進んですること」があります。弊社でも社内から「こんなことしたら良いのではないか?」と提案を受けて、お客様にも積極的に提案し、喜ばれた事例があります。こんな「自発」を集めていくことが「変化に対応すること」だと思ひました。今年はこの「自発」を集め、長続きする変化を起こしていきたいと思います。今年も頑張りましよう!



今月のお題  
this month title

## 今年の一文字・二文字 スローガン

### 悠

「まあ、落ち着け!」  
コロナ禍の今日こそ、気持ちを落ち着けて行動する事で、冷静に物事に対応できるのではないかと考えます。本年もよろしくお願ひいたします。いつもありがとうございます。



●営業所長 川口洋志

### 活力

昨年は、コロナの影響で、あらゆるイベントなどが中止になり、気持ちも沈みがちだったように思ひます。今年、今だからできることを見つけ、日々の活力アップを目指したい。仕事で言えば、ホームページでできること、もつと活用したい。個人的には、わが家の米や野菜作り、活力を注ぎたい。あらゆる考動に活力あふれる一年にしたい。モ一、前進あるのみ!



●営業主任 小川 茂

### コロナに 負けない体作り

昨年は新型コロナウイルスで、暗い一年でした。昨年もコロナに負けない体になるよう日々努力しましたが効果いまいちでした。今年も継続的に運動をして、年末にはいい一年だったと言えるようがんばります。



●営業 川内秀信

### コロナに学ぶ

コロナによる社会の大きな変化の中で残すべきものは残すが新しいものに勇氣をもって素早く切替えるようにしたいと思ひます。



●営業 西田利宏

### ウシろは向かず常に前へ!

昨年9月に娘が生まれました。今年、初正月や初節句など、「初」の出来事がたくさんあります。仕事も私事も全力前進あるのみ。どんな「初」に会えるでしょうか。楽しみがたくさんです。マスクはしても口元は常に笑顔で、そしてお客様にも笑顔になつてもらえるように、今年も頑張っていきます。



●営業 横内 明